



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 141 m² |
| Référence | MGSV07 |
| Prix | 2 240 000 € |

Mougins

Maison à vendre (06250)

Bienvenue dans votre futur havre de paix à mougins ! Découvrez cette villa d'exception situé dans un domaine sécurisé, à proximité du centre-ville de mougins, offrant une expérience de vie luxueuse et paisible. Niché au coeur d'un environnement préservé, cette propriété bénéficie d'une vue panoramique époustouflante sur les collines environnantes. La villa se compose de 3 chambres élégamment agencées, chacune doté de placards intégrés pour un espace de rangement optimal. L'intérieur raffiné accueille un ample double séjour baigné de lumière naturelle, une cuisine semi-séparé entièrement ...

Welcome to your future haven of peace in mougins! Discover this exceptional villa located in a secure domain, close to the city center of mougins, offering a luxurious and peaceful living experience. Nestled in the heart of a preserved environment, this property benefits from a breathtaking panoramic view of the surrounding hills. The villa consists of 3 elegantly appointed bedrooms, each with built-in wardrobes for optimal storage space. The refined interior accommodates a large double living room bathed in natural light, a fully equipped semi-separate kitchen, as well as relaxation areas ...

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

